
第 3 回 定 例 会　　一 般 質 問 12 名の議員が市政を問う

まちを活気づける「花火･盆踊まちを活気づける「花火･盆踊
り･マラソン大会」の中止と終り･マラソン大会」の中止と終
了について了について

問　①古河花火大会の中止前に、
全ての可能性を探ったか問う。

答（市長）実施を前提に、規模
や費用等いろいろな案を実行委

員会の中で提示したが、安全な
開催が確保できなかった。

問　②古河盆踊り大会の終了に
ついて、経緯を問う。

答（産業部長）観光協会と連携
し準備を進めたが実施体制が整
わず今後のめども立たなかった。

問　③ 63 年の歴史がある、古
河盆踊り大会の終了について、
市長の考えを問う。

答（市長）やぐらの整備等に携
わったこともあり、非常に残念。
関係者に、感謝を申し上げる。

問　④古河はなももマラソン大
会の終了について、どのような

経緯でその結論に至ったか問う。

答（教育部長）今年の１月末に
スポーツ大会から全て撤退する
と、突然サンケイスポーツが発
表した。新たな企業等を探すに
は、準備に約２年必要である。

問　⑤古河市に足を運んでもら
うためのイベント事業と観光Ｐ
Ｒ事業の今後について、具体的
に集客のために工夫していく点
を伺い、最後に、古河駅ホーム
にある古河市の巨大な宣伝看板
が、焦げ茶色になり剥がれてい
る状態について意見する。

答（産業部長）ポスターやパン
フレット、ホームページ、ＳＮ
Ｓ等を活用し、ＰＲに努めたい。

佐々木　里加 議員

市内の施設について市内の施設について

問　①古河ゴルフリンクスの利
用状況、修繕計画について伺う。
②リバーフィールド古河の利便
性向上について伺う。③閉鎖さ
れた古河体育館のその後の活用
について伺う。

答（教育部長）①令和４年度の
利用者は４万 7,132 人である。
過去５年で 42 の修繕や工事を
行っており、計画的な修繕を進

めたい。②河川敷に設置してあ
る仮設トイレの改善が図れるよ
う、関係機関と協議を行う。③
跡地利用に関する協議を行った
が、具体的な方針の決定はない。
さまざまな視点で検討を続ける。

道の駅「まくらがの里こが」に道の駅「まくらがの里こが」に
ついてついて

問　施設の利用状況、修繕計画、
利便性向上について伺う。

答（産業部長）県内居住者が約
６割で、売り上げの７割は野菜

の直売である。修繕は随時対応
し、長期修繕計画も検討してい
く。大型遊具の設置、ウッド
デッキの拡張、新メニューの開
発などで魅力向上に努めている。

ゼロカーボンシティ宣言脱炭素ゼロカーボンシティ宣言脱炭素
化社会の実現について化社会の実現について

問　取り組み状況、課題につい
て伺う。

答（副市長）４月にカーボンニュー
トラル推進室を設置した。主な
取り組みは、啓発活動として市
内中学校にて講座を実施し、企
業向けに、工業団地のグリーン
化に向けたモデル事業を予定し
ている。カーボンニュートラル
への取り組みは、情報等の的確
な把握と、実行が課題である。

立川　　徹 議員
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